

週刊「中国・アジア・ダイジェスト

2012.04.16~04.20

記事の詳細は、情報検索サービス
『キジサク』でご覧になれます

*記事は東京発行・最終版

CHINA

4月16日(月)

ブリヂストン、発泡ゴム増産
自動車・産業機械用／広東に新工場
ブリヂストンは、広東省に自動車と産業機械用の発泡ゴムやウレタン、電子精密部品の製造販売会社を設立。2013年に工場を建設。発泡ゴム、ウレタンが5割増、電子精密部品が2割増。(6面)

中国でソフト開発委託

日本システム技術

日本システム技術は、中国でソフトウエアやITシステムなどのオフショア開発を2013年3月期に始める。開発コストの低減で競争力を高め、自社のパッケージソフト販売の足掛かりに。(10面)

4月17日(火)

保利協鑫能源、豪リンク株取得
ディーゼル燃料製造で合弁

石炭地下ガス化技術を持つ豪リンク・エナジーは、中国・保利協鑫能源がリンクの株式の5%を取得することで合意した。石炭ガス化からのディーゼル燃料製造で合弁事業。(時事=3面)

クラリオン、カーナビ3倍増産
月3万台／東莞工場2ライン導入

クラリオンは、2013年度に中国のカーナビ生産台数を現在の3倍の月3万台に引き上げる。東莞工場に2ライン導入して拡張。現地仕様に沿ったナビ開発を進めて競争力を強化する。(5面)

スズキ、重慶第2工場
年産15万台／内陸部の中所得層照準

スズキは、重慶市で中国合弁会社「長安鈴木」の第2工場を着工。2013年12月に年産15万台で稼働。既存工場と合わせ年50万台。中国内陸部の中所得層をターゲットとした小型車を増産。(5面)

「コンセプトカー」展示
素材メーカー／チャイナプラス
「中国国際プラスチック・ゴム工業見



スズキがインドで投入する3列シートで7人乗りの小型MPV「エルティガ」

増やし、2015年度までに30カ所にする。湾岸部に多く立地しているが、雲南省など内陸部にも拠点を増やし販売体制を拡充。低価格品の販売を本格化。(6面)

上海での開発者70人体制
富士ゼロックス／モノクロ複合機強化

富士ゼロックスは、2013年までに複合機を生産する上海子会社の現地開発者を40人増員し70人に。3機種を同時開発、現地中小規模事業所向けのモノクロ複合機の開発を強化する。(8面)

帝人、繊維の用途開発加速
南通市に商品開発センター

帝人は、江蘇省南通市に商品開発センターを設置する。現地企業との繊維の用途開発を進めるのが狙い。2013年4月に操業。自動車やエレクトロニクス向けの産業資材などの開発も視野。(10面)

独ランクセス、香港に開発拠点
エンジニア／日中ア向け

独ランクセスは、中国・香港にエンジニアプラスチックの試作や試験を行う拠点を年内に設立する。中国や日本などアジア地域を担当する。樹脂製部材の需要が伸びている自動車産業向け。(10面)

成都市でマッシュルーム
年産5000t／豊田通商が合弁

豊田通商は、マッシュルーム加工・販売会社の成都東薦現代農業发展有限公司と合弁で成都市にマッシュルームの合弁会社を設立。2013年に生産を始め。年産5000t。(13面)

会員制でレンタルオフィス
サムライ／中小の進出支援

サムライは、日本企業の中国進出支援事業に乗り出す。広東省広州市の100%中国子会社を拠点にし、定額会員制でレンタルオフィスや商品販売サポートなど支援サービスを提供する。(22面)

4月18日(水)

ジャトコが品質技術センター

部品の現地化、迅速対応

ジャトコは、広東省の生産子会社内に品質技術センターを開設した。品質保証機能・統計的品質管理・開発機能・調達機能を、一つのチームとして組織した。部品の現地化により迅速対応。(5面)

帝人、テキスタイル増産
1.5倍、7500万 9000万t

帝人は、中国でテキスタイルを増産する。子会社を通じて織物や染色で現地企業とアライアンスを増やして、テキスタイルの生産量を2~3年以内に1.5倍の同7500万 9000万tに増やす。(11面)

4月19日(木)

香港に「インフィニティ」

日産／ショールーム開設

日産自動車は、2012年中に高級車ブランド「インフィニティ」を香港市場に投入する。香港は経済水準が高く、高級車の需要があると判断した。ショールームも香港に設ける。(5面)

日本精工、中国30カ所体制

低価格品も展開／内陸部開拓

日本精工は、中国の営業拠点を10カ所

会員制でレンタルオフィス
サムライ／中小の進出支援

サムライは、日本企業の中国進出支援事業に乗り出す。広東省広州市の100%中国子会社を拠点にし、定額会員制でレンタルオフィスや商品販売サポートなど支援サービスを提供する。(22面)

4月20日(金)

三菱重工、ターボ年1000万台

中国5倍／米に工場進出

三菱重工業は、2016年に自動車用ターボチャージャーを2.3倍の年1000万台に

引き上げる。米国に工場を建設し現地生

産

ホンダタイ4輪車工場の洪水対応の推移

上流のサハラタナナコ工芸団地が冠水、部品の入荷が止まり工場操業停止

11年10月4日 ロジャナ工業団地から避難勧告

10月6日 ロジャナ工業団地から避難指示

10月8日 ロジャナ工業団地の堤防が決壊、浸水始まる

10月8日17時半 工場設備が破損していることを前提に再発注を始め

10月下旬ごろ ロジャナ工業団地で排水作業開始

11月7日 ロジャナ工業団地で排水作業開始

11月11日 ホンダの立地するエリアで排水開始

11月25日 水位がゼロメートルに

11月28日 工業団地から正式立ち入り許可がかかる。清掃作業開始

12月8日 従業員を集めて復旧作業のキックオフミーティング

12月17日 電力供給再開

12月27日 水没した1055台の完成車のスクラップ作業開始、報道陣に公開

12年1月5日 新年の式典で早期再開を宣言、設備メーカーから最大300人が来社し復旧に当たる

3月26日 生産再開

3月31日 生産再開式典を実施

4月9日 1日当たり生産1000台のフル操業に

7月 エンジン工場の鉄製部品加工ラインが再稼働予定

公共インフラの受託事業で協業する。技術やノウハウを組み合わせ、公共インフラ市場を深耕する。(11面)

ミヤンマーに開発子会社

NTTデータ／500人体制

NTTデータは、ミヤンマーのヤンゴンに子会社を9月に設立する。日本からのソフトウェア開発の受託を中心としたオフィショア開発拠点として活用する。5年後をめどに約500人体制。(12面)

永大化工、ベトナムで増産

車用フロアマット年産1.4倍

永大化工は、ベトナム・ホーチミン市

に自動車用フロアマットの第4工場を建設する。日系自動車メーカーなどの受注増に対応する。生産能力は現在の1.4倍程度。(13面)

生活雑貨専門店、アジア100店

Jフロント／台北に1号店

J・フロントリテイリングは、傘下の生活雑貨専門店「PLAZA」をアジアの各都市に展開し、100店舗体制を目指す。台湾・台北市に1号店を出店、シンガポールやタイなどに展開。(17面)

みずほコーポ銀行、ヤンゴン拠点

ASEAN10拠点目

みずほコーポ銀行は、ミャンマ

ー南部にあるヤンゴン市に駐在員事務所を開設し、営業を始めた。情報収集体制を強化し、日系企業の進出を支援する。(19面)

熱伝導シート、韓国から輸入

セイル電子／月2000m²

セイル電子ジャパンは、韓国から熱伝導シートの輸入販売を始めた。ヒートシ

ンク需要などを開拓する。銅製、アルミニウム製の2種。販売は月2000平方㍍を目指す。(25面)

インドネシアの銀行と提携

愛知銀行は、インドネシアのバンクネ

ガラインドネシアと業務提携した。自動

車連鎖を中心にインドネシアに進出する

企業が増える中、現地の口座開設や送金など金融サービスを行う。(29面)

ひと

アジアと交流

「ようやく日本で開催

できた」とほっと胸をな

であります。日本企

業会長の上田勝弘さん。

大阪でアジア金型工業会

協議会の総会を開いた。中国や韓国など

9カ国が集結。

「各国の金型事情や人材

育成の情報交換ができた」。業界同士の

交流の重要さを実感。(20日=9面)

